

# Weinberger: Rusia debe demostrar que desea paz

Bangkok, junio 25 (UPI). El secretario de Defensa norteamericano, Caspar Weinberger, desafió hoy a la Unión Soviética a que demuestre que desea la paz mundial dejando de respaldar la ocupación vietnamita de Camboya.

"Yo creo que los soviéticos, si realmente sienten las cosas que están diciendo por todas partes sobre lo dedicados que están a la paz mundial, podrían demostrarlo claramente en esta parte del mundo retirando su apoyo a Vietnam", manifestó Weinberger en una conferencia de prensa.

Sin el respaldo soviético, Vietnam no podría mantener sus fuerzas en Camboya, dijo el secretario de Defensa.

Vietnam ocupó Camboya en 1979, tras la matanza de

millones de personas durante el régimen de Pol Pot.

Asimismo, Weinberger afirmó que las autoridades tailandesas le han informado que recientemente sus fuerzas hicieron que los vietnamitas se replugaran de unas colinas estratégicas situadas dentro del territorio tailandés y cerca de la frontera con Camboya.

"Pienso que es de lamentar que Tailandia tenga que dedicar tal cantidad de sus recursos y potencia para hacer frente a agresiones e invasiones", dijo Weinberger.

Weinberger dijo que en breve se presentará ante el Congreso estadounidense un proyecto de ley que estipula el almacenamiento en Tailandia de armas destinadas al uso de las fuerzas norteamericanas o tailandesas. Afirmó

—Pasa a la página 15—



**ACEPTA DECLARAR.** Washington, junio 25 (AP-cablefoto). El teniente coronel Oliver North, dijo hoy al declarar ante el procurador general, Edwin Meese, que el presidente Reagan ignoraba el desvío de fondos para los Contras. North aceptó declarar, tras largo tiempo de haber mantenido silencio.

## North: Reagan no sabía sobre desvío de fondos

Washington, junio 25 (UPI). El teniente coronel Oliver North declaró ante el procurador general Edwin Meese que el presidente Ronald Reagan ignoraba el plan para desviar a los Contras las ganancias obtenidas por la venta de armas a Irán, reveló hoy un alto funcionario del Departamento de Justicia.

El funcionario Charles Cooper, que ayudó a Meese en una investigación sobre la venta de armas, dijo a las comisiones legislativas que investigan el escándalo Irán-Contras, que el 23 de noviembre North reveló que las únicas personas

—Pasa a la página 27—

## La Prensa cumple hoy un año de estar censurada

Managua, junio 25 (UPI). El diario opositor de Nicaragua, La Prensa, que cumple mañana un año sin salir a circulación tras la clausura impuesta por el gobierno sandinista, pidió al presidente Daniel Ortega a que restituya las libertades civiles para los nicaragüenses.

La Prensa, diario fundado hace 61 años, fue clausurado el 26 de junio de 1986, cuando las autoridades sandinistas lo acusaron de servir de megáfono al gobierno del presidente Ronald Reagan y de recibir financiamiento de la CIA. El periódico ha negado

—Pasa a la página 72—



## Considerable baja en la popularidad del Pdte. peruano

Lima, junio 25 (UPI). La popularidad de Alan García llegó a su nivel más bajo desde que llegó a la presidencia de Perú, hace 23 meses, reveló hoy una encuesta.

Según el sondeo de la prestigiosa empresa privada Apoyo S.A., sólo un siete por ciento de los 680 encuestados en Lima calificó de "muy buena" la gestión del mandatario peruano, un social democrata de 38 años de edad.

—Pasa a la página 27—

## Israel colaborará con el caso Irán-Contras

Washington, junio 25 (AP). El gobierno israelí ha accedido a suministrar "información nueva" a los investigadores del Congreso, sobre su papel en el caso de Irán-Rebeldes nicaragüenses, anunció hoy el senador demócrata Daniel Inouye.

comité del Senado que investiga el caso, dijo que los investigadores ya han obtenido acceso a parte de la información israelí y "estamos convencidos de que revela hechos importantes".

Hizo el anuncio al comienzo de las audiencias

—Pasa a la página 71—

## Reunión de Waldheim y Papa disgusta a Israel

Jerusalén, junio 25 (AP). El primer ministro Yitzhak Shamir encabezó hoy la reacción airada por la reunión entre el Papa Juan Pablo II y el presidente austriaco Kurt Waldheim, denunciándola como una justificación de las atrocidades nazis.

"Lo que está sucediendo en Roma nos está causando gran angustia. Podríamos haber esperado algo mejor de El Vaticano", dijo Shamir a los periodistas durante una gira por la franja de Gaza, ocupada por los israelíes.

—Pasa a la página 23—

**PROTESTA.** Seúl, junio 25 (AP-cablefoto). Un civil participa en una protesta contra el arresto domiciliario del líder opositor Kim Dae-Jung, el que desde hace varios meses le ha impuesto la policía.

## Diez muertos al explotar un avión de FA colombiana

Bogotá, junio 25 (UPI). Diez personas murieron hoy al hacer explosión en el aire un avión de la Fuerza Aérea Colombiana cuando volaba al sur del país, anunciaron las autoridades.

El avión de transporte se incendió en pleno vuelo cuando cubría una ruta

—Pasa a la página 15—



**DE IRAN.** Viena, junio 25 (AP-cablefoto). El ministro del Petróleo de Irán, Gholamreza Aghazadeh, responde a un periodista, antes del inicio de la reunión de la OPEP, en esta capital.

## OPEP a favor de renovar acuerdo de producción

Viena, junio 25 (UPI). La mayoría de miembros de la OPEP favorece renovar el acuerdo de producción de diciembre y hay una "pequeña" posibilidad de que el grupo considere ajustar las cuotas nacionales de extracción, declaró hoy el ministro venezolano

Arturo Hernández Grisanti.

Hernández Grisanti hizo declaraciones a los periodistas al terminar con sus colegas de la OPEP el primer día de conversaciones de su sesión semestral, sin que se discutieran pre-

—Pasa a la página 15—

## Depto. de Estado elogia la decisión de Ortega

Washington, junio 25 (UPI). El Departamento de Estado elogió hoy la decisión del presidente de Nicaragua, Daniel Ortega, de concurrir a la reunión cumbre centroamericana en agosto próximo para considerar el plan de paz del presidente de Costa Rica, Oscar Arias.

Al mismo tiempo, fuentes diplomáticas de esta capital informaron que Arias proyecta efectuar de todas maneras una gira por los países centroamericanos para "asegurar" el éxito de la reunión presidencial.

Ortega hizo el anuncio de

—Pasa a la página 25—

# "Plan Baker" con "vida y vigente"

Nueva York, junio 25 (AP). Estados Unidos afirmó hoy que el llamado "Plan Baker" de asistencia financiera a las naciones más endeudadas del Tercer Mundo "está vivo y vigente", aunque admitió que la promesa de los bancos comerciales de aportar nuevos fondos se cumple con una lentitud "frustrante".

Sin embargo, el representante de una de las firmas de corredores de bolsa más importante de los Estados Unidos, afirmó que la única solución inmediata al problema del endeudamiento no es confiar en el crecimiento de las economías de las na-

ciones en desarrollo, sino perdonar deudas, reducir las tasas de interés y crear una nueva institución internacional de crédito.

Al inaugurarse una reunión de dos días sobre "estrategias para enfrentar la deuda global", que se realiza en el Hotel Plaza, la directora de la Oficina de Política Internacional del Departamento de Tesoro de Estados Unidos, Mary Chávez, defendió la iniciativa del secretario James Baker, quien en octubre de 1985 pidió a los bancos que prestaran 20.000

—Pasa a la página 23—



**RECIBE A WALDHEIM.** Ciudad del Vaticano, junio 25 (AP-cablefoto). El Papa Juan Pablo II recibió al presidente de Austria, Kurt Waldheim. La entrevista

ha provocado alradas reacciones por parte de los judíos. Se trata de la primera salida de Waldheim, desde que asumió a la presidencia.